

HIPSI

Para Babinsa Kodim 1311/Morowali Gerak Cepat Bantu Warga Terdampak Banjir di Desa Dampala

Patar Jup Jun - MOROWALI.HIPSI.OR.ID

May 11, 2024 - 18:28



Tampak Para Babinsa Kodim 1311/Morowali di Desa Dampala

MOROWALI, Sulawesi Tengah- 11 Mei 2024 - Sebuah tindakan cepat dan tanggap dilakukan oleh Para Babinsa Kodim 1311/Mrw di tengah-tengah dampak banjir yang melanda Desa Dampala, Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali. Curah hujan yang tinggi telah menyebabkan Sungai Dampala meluap, mengakibatkan kerusakan signifikan pada rumah-rumah warga.

Dandim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki, menyampaikan bahwa sejak tanggal 8 Mei 2024, hujan deras telah mengguyur wilayah Kecamatan Bahodopi dan sekitarnya hingga pagi hari tanggal 9 Mei 2024. Akibatnya, Sungai Dampala meluap, mengakibatkan erosi pada pondasi rumah warga, terutama rumah milik Quwyo Hadi Suryo, dengan kerugian diperkirakan mencapai 80 juta rupiah.



Tidak tinggal diam, Danramil 1311-02/Bungku Selatan, Lettu Inf Amiruddin, bersama Serka Sanuddin Babinsa Koramil 1311-02/Bungku Selatan Desa Dampala, segera melakukan koordinasi dengan pihak PT.CGG, serta beberapa perusahaan lain, untuk mendapatkan bantuan alat berat guna menormalisasi sungai, mencegah terjadinya luapan air ke pemukiman warga lainnya.

Dalam upaya evakuasi, Babinsa Dampala bersama warga dan pemerintah Desa Dampala menggerakkan ekskavator untuk mengevakuasi barang-barang rumah milik Quwyo Hadi Suryo yang masih dapat digunakan.

Letkol Inf Alzaki menegaskan bahwa para Babinsa selalu siap untuk memantau, membantu, dan mengevakuasi warga yang terdampak banjir. Hal ini merupakan bagian dari tanggung jawab mereka untuk selalu peka terhadap setiap musibah yang dialami oleh warga di wilayahnya.



Saat ini ada sembilan unit ekskavator sedang melakukan normalisasi sungai Dampala, dengan empat unit milik PT.CGG, satu unit milik PT.Wangxiang, satu unit milik PT.MJP, dan Tiga unit milik Desa Dampala.

Kehadiran dan tindakan cepat Para Babinsa Kodim 1311/Mrw merupakan contoh nyata dari dedikasi mereka dalam memberikan bantuan dan perlindungan kepada warga di saat-saat genting seperti ini. **